
Pièces 2 Pièces

Superficie 31 m²

Référence MZIDE0126

Prix 425 000 €

Deauville
Appartement à vendre (14800)
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En  Normandie,  dans  la  prestigieuse  station  balnéaire  de  Deauville  et  au  cœur  du

quartier « Morny », rare appartement de 2 pièces situé dans une résidence de très

bon  standing.L'appartement,  d'une  surface  de  31,30  m²  Loi  Carrez,  auxquels

s'ajoute une loggia, présente une entrée, un salon avec espace repas, une cuisine

ouverte,  une  chambre,  une  salle  de  douches  avec  toilettes.La  loggia,  très

ensoleillée bénéficie d'une vue dégagée sur la place du marché. Elle est chauffée et

aménagée.L'ensemble  est  en  excellent  état  puisque  récemment  rénové  avec  des

matériaux de qualité et des prestations de ...

In Normandy, in the prestigious seaside resort of Deauville and in the heart of the

"Morny" district, rare 2-room flat in a luxury residence.This 31,30 sqm Carrez Law

flat with loggia comprises an entrance hall, living room with dining area, open-plan

kitchen,  bedroom  and  shower  room  with  toilet.The  sunny  loggia  enjoys  an  open

view over the market square. It is heated and equipped.The property is in excellent

condition, having been recently renovated using quality materials and high-standard

services  and  fittings.  It  benefits  from  modern  comforts:  home  automation,

centralised roller shutters ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE DEAUVILLE

7 Rue Hoche - 14800 DEAUVILLE
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